



**NOTA DE PRENSA**

*Con una misa y una cena de hermandad para colegiados*

## **El Colegio de Veterinarios de Albacete celebra la festividad de su patrón**

Albacete, 3 de octubre de 2011.-

### **La presentación de la nueva web colegial y la entrega de placas oficiales a clínicas y consultorios homologados, entre los principales actos programados**

El Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete celebrará entre mañana jueves y el viernes la festividad de su patrón, San Francisco de Asís, con diversos actos programados. Para el jueves 4, está prevista la celebración de Santa Misa a las ocho de la tarde en la parroquia de Nuestros Padres Franciscanos. El viernes 5, los miembros de la Junta de Gobierno, con su presidente, D. José Ángel Gómez García a la cabeza, presidirán el acto de presentación de la nueva web colegial. Ésta tendrá lugar a las nueve de la noche en el Gran Hotel de Albacete, tras ofrecer un cóctel de bienvenida a los invitados. Seguidamente se celebrará la tradicional cena de hermandad, tras la cual se entregarán las placas oficiales a los titulares de las clínicas y consultorios que hayan conseguido su homologación.

En el transcurso de la cena se realizará además un reconocimiento al mejor expediente académico de los veterinarios colegiados durante el último año, al que el Colegio de Veterinarios de Albacete obsequiará con la cuota de colegiación gratis durante un año. Además, se procederá a la entrega de trofeos a los ganadores del I Torneo de Padel organizado por el Colegio de Veterinarios de Albacete. Al finalizar la cena se realizará un sorteo de regalos, entre los que se ha incluido una noche de hotel para dos personas en el Gran Hotel de Albacete.

### **Web Colegial**

El Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete se lanza a la aventura digital con la puesta en marcha de su nueva web [www.colvetalbacete.es](http://www.colvetalbacete.es). Una iniciativa de la actual Junta de Gobierno, que comenzó hace seis meses aproximadamente, durante los cuales se ha trabajado para conseguir que esta web sea un espacio de interacción entre el Colegio y los colegiados y un instrumento de información y de promoción de la profesión veterinaria ante la sociedad.

En [colvetealbacete.es](http://colvetealbacete.es), el colegiado encontrará información sobre actividades, cursos, eventos, podrá estar al día de toda la legislación reguladora de su actividad, tendrá acceso a la documentación colegial, a las circulares internas, a la normativa zoonosanitaria, etc. Asimismo, podrá acceder a los servicios de secretaría, recogidos en Ventanilla Única (ley Ómnibus), consultar el Tablón de Anuncios o dejar sus ofertas, así como disfrutar de la



## Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete

Galería de Imágenes y promocionar la web o compartir artículos a través de las redes sociales. La web permite además, pedir certificados y tramitar la colegiación, la habilitación o la baja colegial, aligerando cargas administrativas y ahorrando costes de tiempo y dinero.

Colvetalbacete.es pretende, del mismo modo, ser un punto de referencia en materia veterinaria para los demás usuarios, ofreciendo información de interés sobre mascotas o sobre campañas de vacunación y dando a conocer los servicios que los colegiados ofrecen desde sus distintas especialidades (équidos, caza, espectáculos taurinos, ADSG, razas peligrosas, animales domésticos, etc).

La web también presta servicio de atención a los usuarios, resolviendo quejas o tramitándolas, lo que supone una mejor protección del consumidor ante posibles prestaciones defectuosas de los servicios veterinarios.

En palabras de su presidente, D. José Ángel Gómez García, <<con la puesta en marcha de esta web, el Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete da un paso más en su política de aproximación de la profesión veterinaria a los ciudadanos y de acercamiento de la organización colegial a los colegiados>>.

### Homologación de clínicas y consultorios

En 2010, el Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete comenzó una campaña de información a sus colegiados sobre la obligatoriedad de homologar sus centros de atención veterinaria, a tenor de lo dispuesto en el *Reglamento para el ejercicio profesional en clínicas de pequeños animales*.

Siguiendo las directrices de este Reglamento, todos los centros establecidos hasta la fecha en Albacete y su provincia, así como los de nueva apertura, debían presentar en tiempo y forma la documentación requerida a tal fin y estar inscritos en el Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete.

Tras finalizar todo el proceso de homologación, el Consejo de Colegios Profesionales de Veterinarios de Castilla-La Mancha, a instancias del Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete, ha expedido distintivos acreditativos de la calidad de la instalación registrada y autorizada. Estos distintivos consisten en una placa con el reconocimiento del centro como hospital, clínica o consultorio veterinarios y con su respectivo número de registro. Estas placas se entregarán en el transcurso de la cena de hermandad que el Colegio de Veterinarios de Albacete celebrará el próximo viernes.

El Reglamento obliga también a los centros veterinarios homologados exponer una placa en la puerta de entrada del establecimiento, donde aparezca el nombre del veterinario, su titulación, el horario de consulta y un teléfono de contacto. Además, tendrán que lucir en sus fachadas una señal luminosa con forma de cruz de Malta azul, donde aparecerá la palabra "veterinario".

El número de clínicas homologadas en Albacete y su provincia a fecha de hoy es de doce, cinco de las cuales se encuentran ubicadas en la capital y las demás en localidades como Almansa, Chinchilla de Montearagón, Hellín, Caudete, Villarrobledo y La Roda. En cuanto a los consultorios, se han homologado cuatro centros en total, dos en Albacete, uno en Villarrobledo y otro en Elche de la Sierra.



## Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete

<<La homologación es una forma de garantizar y de respetar la competencia profesional en igualdad de condiciones entre los profesionales que se dedican a la clínica de pequeños animales>>, según la vocal de la Sección de Animales de Compañía del la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete, quien ha sido la encargada de coordinar todo el proceso de homologación de centros de atención veterinaria en Albacete.

### I Torneo de Padel

Con motivo de la celebración de la festividad del patrón de los veterinarios, el Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete, ha organizado el primer torneo de padel, en el que han participado aficionados colegiados y no colegiados.

El torneo, celebrado en las pistas Padel Pop, se ha venido desarrollando durante la última quincena de septiembre y en él han participado dos equipos de 4 parejas cada uno, que han disputado tres partidos para la clasificación final. El encuentro entre parejas finalistas, se jugará hoy jueves a las nueve de la noche. Las parejas clasificadas en la semifinal fueron las formadas por Juan Miguel Segovia González y Alejandro Sánchez Fuentes -en el Grupo A- y por Juan Ignacio Medrano Lizán y José Antonio Motilla Gracia -en el Grupo B-, que se verán las caras en un encuentro que promete ser interesante.

Los trofeos de este I Torneo de Padel, se entregarán a los campeones y subcampeones al finalizar la cena de hermandad del Colegio.

#### *Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete*

El Colegio Oficial de Veterinarios, integrado dentro del Consejo de Colegios Profesionales de Veterinarios de CLM, tiene su ámbito territorial en Albacete y provincia y está presidido por D. José Ángel Gómez García.

El Colegio aglutina a un total de 180 veterinarios colegiados y a 19 veterinarios habilitados en Albacete, procedentes de otras provincias.

Entre sus funciones destacan: vigilar el cumplimiento de la legislación sanitaria y contribuir a su perfeccionamiento, ostentar la representación y defensa de la profesión veterinaria, alertar acerca de toda actividad irregular contraria a la legalidad sanitaria vigente, o impedir el intrusismo y la clandestinidad en el ejercicio profesional, entre otras.

La nueva sede colegial, inaugurada el 30 de septiembre de 2011, está ubicada en el número 11 de la Plaza del Altozano de Albacete.

#### *Para más información:*

*Ana Belén Estero Meneses (Colgiada N° 63-Asociación de la Prensa de Albacete)*

*Gabinete de prensa Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete*

*Tel.: 967 21 70 65 - Móvil: 664 10 55 53*

*prensa@colvetalbacete.es - www.colvetalbacete.es*